

RINGKASAN
Universitas Muslim Indonesia
Falkultas kesehatan Masyarakat
Program Studi kesehatan Masyarakat
Peminatan Kesehatan dan Keselamatan Kerja
Hasil Penelitian Juli 2023

lin Kurniati
14120190061

**“ FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KECELAKAAN KERJA
DI PT. BUMI SARANA BETON (READY MIX) KOTA MAKASSAR
TAHUN 2023”** Dibimbing oleh Nurul ulfah Mutthalib dan Alfina
Baharuddin

(xvii+ Halaman 137+ 15 Tabel+ 9 Lampiran)

Berdasarkan UU No. 1 Tahun 1970 tentang Keselamatan Kerja pada pasal 12 ayat 3 yang berbunyi setiap pekerja wajib mematuhi serta menaati setiap persyaratan keselamatan saat bekerja yang wajib di setiap perusahaan. *World Health Organization*serta *International Labour Organization* mengatakan secara global jumlah kematian tenaga kerja mencapai 2,3 juta yang mengalami kecelakaan saat bekerja dan 2,0 juta meninggal diakibatkan oleh penyakit akibat kerja (Rushton, 2017). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kecelakaan kerja.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan desain *cross sectional*. teknik sampling yang digunnakan dalam penelitian ini adalah total populasi (*Exchautic* sampling) dengan jumlah 41 Responden. Instrument yang digunakan berupa kuesioner dengan pengelolaan data dan analisis data berupa presentase dan analisis korelasi menggunakan

Hasil Penelitian tidak ada hubungan pengetahuan ($p=0,299$), *Unsafe Action* ($p=0,299$) dan Penggunaan (APD) ($p=0,535$) dengan kecelakaan kerja. Terdapat hubungan yang signifikan antara sikap penggunaan APD ($P=0,165$) dengan kecelakaan kerja di PT. Bumi Sarana Beton (Ready Mix) Makassar 2023

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan yaitu ada hubungan signifikansi antara variabel sikap Penggunaan (APD) dengan kecelakaan kerja dan tidak ada hubungan pengetahuan penggunaan APD, *unsafe Action* dan penggunaan APD dengan kecelakaan kerja di PT. Bumi sarana Beton (Ready Mix) 2023. Disarankan untuk pihak PT. Bumi Sarana Beton (Ready Mix) Lebih meningkatkan dan mempertahankan mengenai pengetahuan tentang Alat pelindung Diri (APD), *Unsafe Action*, penggunaan alat pelindung diri dan untuk mengenai sikap penggunaan Alat Pelindung Diri (APD) lebih di perhatikan dan ditingkatkan dengan mengadakan *briefing* pagi sebelum melakukan aktivitas karena masih kurang di PT. Bumi Sarana Beton

Daftar Pustaka : 40 (2018-2023)

Kata Kunci : Pengetahuan, Sikap, *Unsafe Action*, penggunaan APD, kecelakaan Kerja